
教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2022年1月回答）〔12/27～1/7〕

　提案・意見 小学生の帽子　（回答:1月6日時点）

 運転している際、下校中の小学生が道の生垣から少し黒い頭が見えているだ
けで、気づかなければ危なかったなという経験をしました。
 私は隣県から引越してきましたが、そこの市では、入学時に市からプレゼン
トをされた黄帽子を全学年、登下校時と休み時間に外で遊ぶ際には着用して
います。
 夏場、暑い中でも帽子をかぶらず登校している小学生も見ました。伊勢市も
入学でプレゼントされると最近知りました。
 心配しすぎかもしれませんが、伊勢市もせっかくプレゼントされるのであれ
ば、目立たせるため、健康面のためにも、全学年かぶるとしてはどうでしょ
うか。

　回答

 黄帽子については、毎年伊勢地区交通安全協会様から小学校新入生に寄贈し
ていただいております。
 各校において有効活用しておりますが、登下校中の安全確保や熱中症予防の
観点からのご意見として、各小学校に紹介し、児童の安全対策の参考にさせ
ていただきます。
 今後も、伊勢市の学校教育に御理解・御協力いただきますよう宜しくお願い
します。



教育
*********************************************************************************

　担当課 教育研究所　（2022年1月回答）〔12/27～1/7〕

　提案・意見 小中学校のiPad　（回答:1月5日時点）

 伊勢市の小中学校で使用しているiPadは小1～小6はwifiモデル、中1～中2は
wifiモデル中3だけLTEモデルなのでしょうか不思議ですか？中3はwifiのない
体育館は使えますが、
 三年だけLTEモデルを使うのか理由教えてください、使い心地は変わりませ
んが

　回答

 今回お問い合わせいただきました、中学3年生のみiPad（LTEモデル）を使用
していることにつきまして、伊勢市では令和元年度にICTの活用研究を目的に
iPad（LTEモデル）を1学年分整備し、令和２年度にGIGAスクール構想（全国
の小中学校に高速ネットワークと、児童生徒に対し1人1台のコンピュータを
整備する文部科学省の構想）の実現に向けて、残りの学年分のiPad（Wi-Fiモ
デル）を整備しています。
 どちらも同じ操作感で使用可能ですが、Wi-Fi環境の有無に関わらず学習で
きるiPad（LTEモデル）については、進路保障のために有効活用できるよう中
学3年生に貸与しています。
 不明点等ございましたら、お手数おかけしますが伊勢市教育研究所までご連
絡願います。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課　（2022年1月回答）〔12/27～1/7〕

　提案・意見 高向の道路拡張　（回答:1月7日時点）

 高向の道路拡張に伴う、立ちのきの解決の納期はいつになり、全通するのは
いつですか？

　回答

ご質問いただきました道路拡幅でございますが、立退きの期限や完成時期に
つきましては未定ですが、一日も早く事業が完成するよう今後も引続き努力
してまいりたいと考えておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたしま
す。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2022年1月回答）〔12/27～1/7〕

　提案・意見 市役所前の信号　（回答:1月5日時点）

 市役所に所用に出掛ける時に渡る前の信号ですが、県道側の歩行者自転車用
の青信号が短すぎです。手前で待っていないと渡れないほどです。近くで気
が付いて渡ろうとしてももう赤になってるというわけです。車側の信号を早
く青にしても前後の交差点の赤が少し長いのでそこで止まるわけで車の流れ
を乱すほどではないと考えますが、いかがでしょうか。青信号延長ボタンを
作動せても短い感じがします。調整は無理なのかなと思っています。

　回答

 ご質問いただいた信号機の運用につきましては、三重県警察の所管となりま
すので、管轄する伊勢警察署へ青色現示時間の調整について要望しました。
 信号機や交通規制の標識・標示に関する御意見・御要望を伺う窓口として、
三重県警察オフィシャルサイトに「信号機BOX」、「標識BOX」がございます
ので、そちらについても参考にしてください。



その他
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2022年1月回答）〔12/27～1/7〕

　提案・意見 ごみ処理施設整備　（回答:1月7日時点）

 先日、ごみ処理施設整備に関し、概要を聞きました。その中で「？」があっ
たのでお伺いします。
・どれだけの市民がこの計画について知っているのか。私自身、新婦人の仲
間から聞いたのがはじめてでした。
・駅前開発が頓挫？しているのを目のあたりにして、事前の計画がいかに大
事かということ、、、これが、ごみ処理施設にあてはまらないよう、本来の
目的以外に過剰な税金が課されることにならないようにして下さい。
・全てのトップは「説明は不要」と言ったと聞き、私は、それって何！と、
説明不要なことって何ひとつないと思うのは、私だけでしょうか。
・伊勢広域環境組合の方からは、我々への明確な返事はありませんでした。

　回答

 お尋ねいただきました「ごみ処理施設整備」に関しましては、伊勢広域環境
組合が主体となって事業に取り組んでおります。このため、お示しいただき
ましたご意見につきましても、市から伊勢広域環境組合へ申し添えさせてい
ただきます。
 なお、「市民がこの計画について知っているのか？」とのご意見につきまし
ては、伊勢広域環境組合のホームページや伊勢市の広報・ホームページで説
明会の開催について広く周知を行ってまいりました。
 今後も、広く市民の方に興味・関心を持っていただく重要な事案であると認
識しておりますので、引き続き市ホームページなどで周知を図ってまいりま
す。
 今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいた
します。


